

FPII

Kapolres Tangsel Tinjau Posyan Bitung dan Pospam Legok Permai Jelang Nataru 2024

Suhendi - TANGERANG.FPII.OR.ID

Dec 28, 2024 - 07:14



TANGERANG – Dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel), AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., melakukan pengecekan langsung ke sejumlah Pos Pengamanan (Pospam) dan Pos Pelayanan (Posyan). Inspeksi ini dilakukan pada Kamis, 27 Desember 2024, dengan didampingi oleh jajaran pejabat utama (PJU) Polres Tangsel.

Pengecekan dimulai dari Posyan Pospol Bitung, Curug, dan dilanjutkan ke Pospam Legok Permai. Kegiatan ini bertujuan memastikan kesiapan personel dan fasilitas pendukung dalam menghadapi lonjakan aktivitas masyarakat serta potensi gangguan keamanan selama libur panjang Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

"Kami ingin memastikan seluruh personel di pos pengamanan dan pelayanan siap menjalankan tugas. Baik kesiapan individu maupun sarana dan prasarana harus optimal agar masyarakat merasa aman dan nyaman saat merayakan Natal dan Tahun Baru," ujar AKBP Victor saat melakukan inspeksi.

Selain mengecek kesiapan fisik, AKBP Victor juga memberikan arahan kepada personel untuk selalu melayani masyarakat dengan sikap ramah dan humanis. Menurutnya, kehadiran polisi di lapangan harus dirasakan sebagai pelindung dan pengayom, terutama di tengah cuaca yang tidak menentu.

"Pelayanan yang cepat dan humanis menjadi prioritas kami. Cuaca yang sering berubah, terkadang hujan deras atau panas terik, memang menjadi tantangan. Namun, saya yakin seluruh personel mampu menjalankan tugas dengan profesionalisme tinggi," tambah Kapolres.

AKBP Victor juga menekankan pentingnya menjaga kesehatan bagi seluruh petugas yang bertugas di lapangan. Ia berharap seluruh anggota tetap waspada dan memperhatikan kondisi tubuh agar tetap prima dalam melayani masyarakat.

"Kesehatan personel adalah kunci kelancaran operasi ini. Saya harap seluruh anggota menjaga diri dan selalu siap siaga dalam menghadapi segala situasi," pesannya.

Operasi Lilin Jaya 2024 yang digelar Polres Tangsel ini bertujuan menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif selama periode Nataru. Dengan pengecekan yang intensif dan kesiapan yang matang, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru di wilayah Tangerang Selatan berjalan aman, tertib, dan penuh kedamaian.
(Hendi)